



Wir laden ein zur Infoveranstaltung für Eltern:

Das Smartphone als Familienmitglied

„Internet, Smartphone und digitale Spiele sind Bestandteil der Lebenswirklichkeit von Kindern und Jugendlichen und gehören für viele wie selbstverständlich zum Alltag. Neben Chancen zur Information und Kommunikation bergen Medien auch Risiken, die es zu kennen und verantwortungsbewusst abzuwägen gilt.

Am Informationsabend wird über die aktuellen Sozialen Netzwerke und den Grund, warum Kinder und Jugendliche überhaupt so viel Zeit damit verbringen wollen, aufgeklärt. Die Sozialen Netzwerke und Apps sind dabei nicht nur positiv zu sehen. So werden zum Beispiel Daten gesammelt, welche für unterschiedliche Zwecke weiterverwendet werden. Im Vortrag wird aufgezeigt, wie herausgefunden werden kann, welche App welche Daten sammelt und wie mit In-App Käufen umgegangen werden kann. Auch das Thema Cybermobbing wird angesprochen und es wird erläutert, wie Eltern in solchen Situationen reagieren und helfen können.

Um einen verantwortungsvollen Umgang Ihrer Kinder mit Medien zu ermöglichen, werden gemeinsam wichtige Regeln und Werte im Umgang mit Smartphones besprochen und diskutiert.“ *(Tobias Gäckle-Brauchler, M.A.)*

Referent: Tobias Gäckle-Brauchler, M.A., Medienpädagoge

Wann: Mittwoch, 20.11.2019, 20:00 Uhr

Wo: Aula der Steinbachschule (Peterstaler Str. 154)

Eintritt: Frei

Wir freuen uns auf zahlreiche Zuhörer.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Claudia Schicht
Rektorin